

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Adapun hasil penelitian dan analisis data tentang pengelolaan dana dan gaya hidup mahasiswa Bidikmisi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SMH Banten dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Terdapat hubungan positif dan signifikan antara pengelolaan dana dengan gaya hidup konsumtif mahasiswa bidikmisi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SMH Banten. Hal ini dapat dilihat dari nilai koefisien korelasi antara pengelolaan dana dengan gaya hidup konsumtif mahasiswa sebesar 0,273. Sedangkan uji signifikansi koefisien korelasi dilakukan dengan uji t didapatkan nilai t_{hitung} sebesar $(2,662) > t_{tabel}$ $(1,987)$, pada taraf signifikansi 5% yang berarti hasilnya signifikan. Penelitian ini memiliki arti bahwa semakin baik pengelolaan dana mahasiswa maka semakin baik pula gaya hidupnya.
2. Koefisien determinasi dari hubungan antara pengelolaan dana dan gaya hidup konsumtif mahasiswa mempunyai nilai 0,075. Hal ini menunjukkan bahwa variabel pengelolaan dana memiliki kontribusi terhadap gaya hidup konsumtif sebesar 0,075 atau 7,5% dengan sisanya sebesar 92,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak termasuk pada penelitian ini.
3. Tingkat pengelolaan dana mahasiswa bidikmisi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SMH Banten yaitu dalam kategori sedang dengan rata-rata skor 46,71. Hal ini dapat diketahui bahwa dari 90 responden terdapat

16 orang atau sebesar 17,8% dalam kategori buruk, sementara itu 60 orang atau sebesar 66,7% dalam kategori sedang, dan 14 orang atau sebesar 15,6% dalam kategori baik.

4. Tingkat gaya hidup konsumtif mahasiswa bidikmisi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN SMH Banten yaitu dalam kategori sedang dengan rata-rata skor 23,46. Hal ini dapat diketahui bahwa dari 90 responden terdapat 21 orang atau sebesar 23,3% dalam kategori rendah, sementara itu 53 orang atau sebesar 58,9% dalam kategori sedang, dan 16 orang atau sebesar 17,8% dalam kategori tinggi.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian tersebut, adapun saran yang penulis berikan sebagai berikut:

1. Penelitian ini menemukan bahwa rata-rata tingkat pengelolaan dana dan gaya hidup konsumtif mahasiswa dalam kategori sedang, oleh karena itu mahasiswa bidikmisi perlu mempertahankan pengelolaan dana dan gaya hidup yang sedang dan rendah/baik sesuai dengan kondisi latar belakang ekonomi mahasiswa bidikmisi sehingga dana yang dimiliki dapat digunakan untuk pengeluaran konsumsi yang lebih efektif.
2. Untuk penelitian selanjutnya yang akan mengambil topik seperti ini, hendaknya memperluas dengan mengembangkan penelitian pada tingkat populasi yang lebih luas serta menggunakan variabel-variabel lain dan lebih terperinci.